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Senyora diputada, com li he dit ja en alguna ocasió, em 
fascina el que puga passar en el seu cap. (Rialles) Em fascina 
i m’aterra a parts iguals . (Aplaudiments) Sí que li agraïsc que 
haja aprofitat una pregunta oral per a parlar de sexe anal, 
sempre és millor això que aprofitar una pregunta anal per a 
parlar de sexe oral. (Rialles) Jo la veritat també li agraïsc el 
pareado i que vostés ocupen el temps valuós d’un diputat en 
estes coses .

Jo quan vosté diu que nosaltres som enemics de la natalitat i 
estem ací per a que la gente no nasca  No sé què faria vosté. 
De veres pensa que per una campanya que diga «tienes que 
ser madre» la gent es posa a ser mare? Com ho faria vosté? 
Això sí que m’espanta. Les obligaria? Muntaria ací un El 
cuento de la criada? Com és açò? Com és açò, el que vosté té 
en el cap?

Perquè clar, quan jo li dic...  La gent sap quan forma una 
familia, quan té fills, quan decideix tindre fills? Quan n’està 
segura. Quan té una bona feina. Quan té temps per a aten-
dre els xiquets i que no te’ls haja de cuidar ta mare, que igual 
també està treballant, quan tens uns bons serveis públics, 
quan tens educació infantil garantida i sense haver de pagar-
la, no com quan vostés condicionen els governs on tot s’ha 
de pagar .

La gent té fills quan té una vivenda, quan pot accedir a la 
vivenda. La gent té fills quan està bé, quan està bé. Però això 
no vol dir que tinguen deu fills tampoc. Tampoc vol dir això. 
De fet, la natalitat disminueix en els països en desenvolupa-
ment a mesura que puja la renda i el benestar. I, aleshores, 
tot s’equilibra.

I en això és en el que jo li he dit que nosaltres estem treba-
llant. En què estem treballant? Doncs en que la gent tinga 
una ocupació, que tinga formació, que tinga la Renda valen-
ciana d’inclusió. Hem treballat en els drets de les famí-
lies nombroses, passant de 57.000 en el 2015 a 72.900 en 
2021. En les famílies monoparentals, de 1.500 a 17.800 
actuals, hem multiplicat per 12.

A la cobertura necessària a les dones embarassades, al dret 
a la reproducció assistida també a les parelles de dones, que 
quan governava la dreta no podien accedir a estes tècniques 
de reproducció assistida. I les dones, les parelles de dones, 
els matrimonis de dones també poden ser mares. I a vostés 
això no els acaba d’entrar en el cap.

La conciliació de la vida laboral i personal amb 
l’emprenedoria social i innovadora, que també es fomenta 
des de Labora. La reducció de la jornada laboral a quatre 
dies o 32 hores que s’està fomentant des de Labora. Això 
també fa que la gent tinga fills. L’«Avalem joves», l’«Avalem 
dona», la xarxa llibres, el bo infantil, els menjadors esco-
lars, la gratuïtat d’escoletes infantils, la política de vivenda, 
l’adquisició a través del tempteig i retracte de vivendes per a 
que les persones joves puguen tindre accés a una vivenda.

Tot això junt amb l’enfortiment del sistema públic valen-
cià de serveis socials és el que farà que la gent que desi-
tja tindre fills els puga tindre en condicions de segure-
tat, de benestar i d’uns serveis públics forts. Tot això que 
vostés quan condicionen els governs destrueixen, perquè, 
en realitat, els enemics de la natalitat i de la vida, són vostés . 
(Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies.

La següent pregunta és la número 1.700, que formula 
l’il·lustre diputat Miguel Pascual en nom del Grup 
Parlamentari Vox Comunidad Valenciana al vicepresident 
segon i conseller d’Habitatge i Arquitectura Bioclimàtica.

El senyor Pascual Pérez:

Con la venia, señor presidente .

Buenos días, vicepresidente comunista .

Mire, hace cuatro años ya, en 2017, el Botánico que usted 
vicepreside se propuso utilizar el dinero y el patrimonio de 
todos para sus obras y, por decirlo de una manera un tanto 
sarcástica, para sus obras de caridad, porque ustedes son 
expertos en eso, en la caridad, pero siempre utilizando el 
dinero de los demás .

En fin, que este gobierno aprobó una resolución para 
premiar a los delincuentes, a los okupas y adjudicarles las 
viviendas públicas que estaban ocupando de forma ilegal. 
Eso sí, siempre que hubiesen establecido su domicilio habi-
tual y permanente en esa vivienda ocupada con fecha ante-
rior al 1 de julio del 2015.

Por aquel entonces, la consejera Salvador dijo que esta regu-
larización afectaba a unas quinientas familias porque esas 
eran las viviendas ocupadas . Pero ahora de repente por arte 
de magia resulta que son más de mil, son más de mil las 
viviendas ocupadas con fecha anterior al 1 de julio del 2015.

Por ello, desde Vox, queremos saber, señor conseller comu-
nista, los ciudadanos quieren saber qué están haciendo uste-
des con el patrimonio de todos. ¿Por qué en 2017 dijeron 
que como mucho se iban a regularizar a 500 okupas y ahora 
en 2021 resulta que esta cifra se ha duplicado y van a regu-
larizar a más de mil? ¿Quién miente, señor Illueca? ¿Mentía 
la señora Salvador entonces? ¿Miente usted ahora? ¿O 
directamente van a decir que los números son fascistas?

Muchas gracias. (Aplaudiments)

(Ocupa la presidència la vicepresidenta primera de les Corts 
Valencianes, senyora María José Salvador Rubert)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Per a donar resposta a la pregunta formulada, té la paraula 
l’honorable vicepresident segon del Consell i conseller 
d’Habitatge.

Quan vulga, senyoria .
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El senyor vicepresident segon del Consell i conseller 
d’Habitatge i Arquitectura Bioclimàtica:

Gracias .

Señor Pascual, yo estoy encantado de responderle a cualquier 
cuestión relativa a la gestión de la vicepresidencia segunda 
y conselleria de Vivienda y Arquitectura Bioclimática, pero no 
estaría de más, aunque solo fuera por razones de economía 
administrativa, que usted de vez en cuando leyera las solicitu-
des de documentación a las que respondemos.

El 28 de octubre le remitimos en contestación a su solici-
tud de documentación el número total acumulado de vivien-
das del parque público de la Generalitat Valenciana que se 
encontraban ocupadas sin título antes de julio de 2015, 
que eran 1.024 viviendas. Y le detallamos también en ese 
momento todas las que lo habían sido, incluyendo las que 
estaban recuperadas en los años siguientes. De modo que 
le trasladamos a usted las cifras. No tengo inconveniente en 
responderle las veces que haga falta, pero estaría bien que 
ustedes leyeran la documentación que les remitimos.

Gracias . (Aplaudiments)

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Per a continuar amb la formulació de la pregunta, té la 
paraula l’il·lustre diputat Miguel Pascual.

Quan vullga, senyoria .

 
El senyor Pascual Pérez:

Pensaba, señor vicepresidente comunista, que usted me iba 
a dar algún dato más. Porque, mire, sí que nos hemos leído 
las cifras. Ahora se las mostraré.

Pero aquí la cuestión está en quién es más delincuente, señor 
vicepresidente, ¿el que comete el delito o el que, aun siendo 
su obligación tomar cartas en el asunto, no hace nada para que 
este delito sea cometido, sino que aquí además se premia?

La verdad es que es deleznable y lamentable que usted 
venga aquí a intentar justificar. Porque estamos ante un 
gobierno que es amigo de los de la patada en la puerta, que 
permite que se vulneren los derechos de todos aquellos que 
están esperando una vivienda pública.

Este gobierno es afable con la inseguridad, porque permite 
que a través de las ocupaciones se expongan a los vecinos a 
enganches ilegales, a la delincuencia, a las drogas, a la pros-
titución. Este gobierno socialcomunista, amigo de lo ajeno, 
que persigue a esos malvados propietarios, pero que permite 
que 1.400 viviendas de todos estén secuestradas por estos 
delincuentes. Este gobierno que se cree absolutamente por 
encima de la ley y crea un efecto llamada a la delincuencia y 
fomenta la ocupación ilegal. Y lo digo con toda rotundidad, 
fomenta la ocupación ilegal, porque sí que hemos recibido esa 
solicitud de documentación y, mire, además nos hemos hecho 
la gráfica para que lo vean todos ustedes. (Aplaudiments)

Miren, esta gráfica en la constatación de que ustedes 
tienen los brazos caídos contra la ocupación ilegal. Estamos 
hablando de una media de 130 ocupaciones ilegales de 
vivienda pública en la Comunidad Valenciana de forma 
anual, y esta línea roja que cae hasta prácticamente cero 
son las recuperaciones que han hecho ustedes desde su 
gobierno en los últimos seis años. Una vergüenza. Primer 
semestre del 2021, solo seis recuperaciones.

Por eso ustedes . . ., y se lo digo con todas las letras, son ustedes 
unos comunistas de salón, de moqueta, que ven con buenos 
ojos cómo se permite la degradación de nuestros barrios, cómo 
están condenando a nuestro parque público de viviendas al 
abandono y a la degeneración más absoluta. Y no solamente 
eso, sino que además están abocando a la delincuencia a todas 
esas personas que sí son vulnerables y que ustedes no les dan 
ninguna solución ni les proveen de una vivienda pública en 
condiciones. Su gobierno comunista es el pasado...

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Vaja finalitzant, senyoria.

 
El senyor Pascual Pérez:

...porque en su gobierno comunista solamente cabe la delin-
cuencia y la degradación. El futuro para España pasa por 
Vox, y con Vox esto no ocurriría, porque Vox es...

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Vaja finalitzant, senyoria.

 
El senyor Pascual Pérez:

 . . .ley y orden .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Per a continuar donant resposta a la pregunta formulada, té 
la paraula el vicepresident segon i conseller d’habitatge.

Quan vullga, senyoria .

 
El senyor vicepresident segon del Consell i conseller 
d’Habitatge i Arquitectura Bioclimàtica:

Gràcies, presidenta.

Señor Pascual, de las 1.400 ocupaciones a las que usted 
se refiere, hay 1.193 –repito, 1.193– que se encuentran 
en proceso de regularización. Lo que no va a hacer este 
gobierno es castigar a familias vulnerables que se encuen-
tran en una situación de necesidad . (Aplaudiments)

Y los procesos de regularización, señor Pascual, tienen 
una serie de cosas que no sé si a usted le suenan, que son 
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procedimientos, trámites administrativos y derechos de los 
administrados .

Pero aquí el problema es otro bien diferente, señor Pascual. 
Señoras y señores diputados de Vox, podríamos seguir dando 
datos, pero francamente no vale la pena. A ustedes les preo-
cupan mucho las contadas ocupaciones que familias valencia-
nas vulnerables realizan porque se encuentran en una situación 
de necesidad, pero a ustedes les importa un bledo, por emplear 
su misma expresión, les importa un bledo la ingente cantidad 
de vivienda en manos de los fondos buitre extranjeros que han 
creado un problema social en nuestra tierra, un problema social 
en nuestra tierra. Esa es la verdad, señoría. (Aplaudiments)

¿Dónde queda la soberanía de la que tanto hablan? A uste-
des se les llena la boca hablando de la Constitución española, 
como si fuera un texto sagrado, pero a ustedes le repugna todo 
lo que huela a derecho, todo lo que recuerde a derechos y, muy 
especialmente, todo lo que tenga que ver con el derecho a la 
vivienda, que es la base para acceder a los demás derechos 
sociales, a los derechos civiles y a los derechos políticos.

Y, por cierto, sepan ustedes que defender la reforma de la 
Constitución es defender la Constitución. (Veus)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyories .

Senyora Vega, no està vosté en l’ús de la paraula.

El senyor vicepresident segon del Consell i conseller 
d’Habitatge i Arquitectura Bioclimàtica:

Y una última cuestión, señores y señoras diputadas de Vox, a 
ustedes se les llena cada vez la boca hablando de España...

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyories .

El senyor vicepresident segon del Consell i conseller 
d’Habitatge i Arquitectura Bioclimàtica:

...se les llena la boca hablando de España. Pero ustedes no 
comprenden su pluralidad . A ustedes les repugna su diver-
sidad. Ustedes no entenderán nunca que España puede ser 
una síntesis política que responda a las necesidades y expec-
tativas de las grandes mayorías sociales y, especialmente, de 
las generaciones más jóvenes.

Señores y señoras diputadas de Vox, les diré una cosa con 
total claridad. Mientras ostente la responsabilidad que me 
ha sido encomendada defenderé la garantía de los dere-
chos sociales como un elemento vertebrador del bienes-
tar de los valencianos y defenderé el derecho a la vivienda y, 
en general, los demás derechos que integran ese bienestar 

ciudadano como un elemento central de la nueva sociedad 
que se abre paso, aunque les pese.

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria.

Continuem amb la pregunta 1.049, formulada pel dipu-
tat José Juan Zaplana, del Grup Parlamentari Popular, a la 
consellera de Sanitat Universal i Salut Pública sobre la subro-
gació de la plantilla del Departament de Salut de Torrevieja.

Quan vullga, senyoria .

El senyor Zaplana López:

Gracias, señora presidenta .

Señora Barceló, no es mi intención con esta pregunta volver 
a hablar de modelos. Tenemos claro, después de muchas 
horas de debate, lo que piensa cada uno de los grupos.

Mi pregunta se basa en la gran preocupación que ha susci-
tado en el Departamento de Salud de Torrevieja la finali-
zación del contrato de gestión y las decisiones que están 
adoptando en materia de personal, que están generando un 
gran problema laboral y asistencial.

En el Decreto 164/2021, en materia de personal de la extin-
ción del contrato de Torrevieja, en la disposición adicional 
quinta se especifica que en el plazo máximo de nueve meses 
se dictará una resolución aprobando la subrogación defini-
tiva del personal.

 En ese mismo decreto no se determina ninguna condición 
más para la subrogación que las contempladas en el apar-
tado 1 del artículo 2, donde dice que la Generalitat se subro-
gará en la condición de empleador a todos los contratos 
vigentes, ya fueran temporales o indefinidos.

Sabe usted que no está siendo así. Ha habido ya despidos 
efectivos y, además, ustedes están marcando un criterio 
inexistente en este decreto y que atenta contra los derechos 
laborales, que sí se mantuvieron en la subrogación de perso-
nal del Departamento de Salud de la Ribera. Y mi pregunta 
es: ¿qué va a pasar con ese personal al que ustedes les han 
comunicado ya que no se les va a subrogar? ¿Se van a la 
calle perdiendo sus derechos laborales?

Y, por otro lado, ¿sabe que está habiendo un aluvión de profe-
sionales que o bien ya han dejado sus puestos de trabajo o les 
han comunicado que lo van a dejar en los próximos días? La 
inseguridad generada por esos nueve meses que determinan 
qué personal se va a subrogar está generando mucha incerti-
dumbre. ¿Piensa usted apurar los plazos? Sería en julio de 22. 
Le pido reflexione y dé luz para estas circunstancias. Y la impo-
sibilidad de generar estabilidad laboral y expectativas de futuro 
está repercutiendo, como estamos viendo, en la calidad asis-
tencial . (Aplaudiments)


